

COLOMBIA AMÉRICA MÉXICO ARGENTINA TENDENCIAS DEPORTES

Sábado 19 de Noviembre de 2022

Cultura

Colombia Últimas Noticias

Coronavirus Colombia

**ESPN** 

Newsletters

COLOMBIA Escuchar artículo



# Roy Barreras defendió la continuidad de la exploración de petróleo

El presidente del Senado resaltó la labor de Ecopetrol y sus resultados financieros y dijo que la empresa cerraría el año con, al menos, \$20 billones en utilidades

18 de Noviembre de 2022



Roy Barreras respalda nueva exploración y explotación de petróleo en Colombia

Desde el 15 hasta el 18 de noviembre, en Bogotá, se llevó a cabo la V Cumbre del Petróleo, Gas y Energía, en el encuentro, el presidente del Congreso, Roy Barreras, se pronunció sobre la necesidad de seguir adelantando los procesos de explotación de hidrocarburos en el país.

En sus primeras palabras, Barreras afirmó que el petrolero apalanca la deuda de Colombia. "Es un imposible económico decir que no vamos a explorar porque estaríamos enviándole al mundo el mensaje de no pagar la deuda", dijo Barreras.

El político de la coalición del gobierno sostuvo que el sector de hidrocarburos está esperando mensajes como el de seguridad jurídica y contractual. "Sin exploración no hay paraíso y si el paraíso son los renovables (solar, eólica, entre otras), no hace sin la financiación del petróleo", destacó en su intervención.

Roy Barreras también habló sobre uno de los proyectos que más impulsa el Gobierno de Gustavo Petro: la transición energética. Sobre esto, afirmó que será un proceso que debe durar años, "cuando el país esté en la capacidad de funcionar con energías limpias".

#### LO ÚLTIMO



Maluma llegó a Qatar para cantar en la apertura del Mundial: "Es una oportunidad que yo no iba a dejar pasar"

Presidente Petro asegura que los costos de la educación bajarán el próximo año

Prácticas pagas en el Ministerio del Trabajo: hay 1.200 cupos hasta el 30 de noviembre y les decimos cómo aplicar

Contraloría encontró más de 1.600 predios incautados que la Sociedad de Activos Especiales no sabía que existían

Jueza Vivian Polanía se ganó una investigación por fumar semidesnuda en medio de una audiencia virtual

Le puede interesar: Diálogos de paz con el ELN: general Eliot Gerardo Benavides será el representante de los militares en la mesa de negociación

"Hay que hacer transición enérgica, pero eso no se hace en 15 días, se hace en 15 años y de la mano del sector petrolero habrá estabilidad en el mercado, habrá exploración y explotación y hay que planear a 15 años como cambiamos el petróleo por energía solar o energía eólica", indicó.

Además, el presidente del Senado resaltó la labor de **Ecopetrol** y sus resultados financieros y dijo que la empresa cerraría el año con, al menos, **\$20 billones en utilidades.** "Es una empresa de la que estamos orgullosos".

Sin embargo, el senador expresó que Ecopetrol debe diversificarse, incluso, propuso cambiarle el nombre que hable de **temas más amplios como: Ecoenergía.** 

Por último, el congresista le envió un mensaje a la ciudadanía: "el país hace lo correcto con el manejo del gas, los colombianos **podremos gozar de alrededor de 20 años de autonomía energética**".

**Le puede interesar:** "Como Alfredo Molano Bravo solía recordarnos, 'donde hay tierras, hay guerras'": introducción al capítulo 'Colombia adentro'

Estas declaraciones realizadas en la V Cumbre del Petróleo, Gas y Energía se suman a las que hizo el mismo Barreras en una columna publicada en El Tiempo el pasado 5 de noviembre:

"Colombia tiene que aprovechar en los próximos tres o cuatro años precios del petróleo que han llegado a US\$100 por barril, pero para poder venderlo tenemos que encontrarlo y para ello hay que explorar".

En el medio de comunicación también expresó que: "Sin hallazgos no hay recaudo. La claridad que expresa el Gobierno, a propósito de que la exploración y la explotación petrolera tendrán garantías y seguridad jurídica y contractual, será una de las decisiones que estabilice los mercados y controle el precio del dólar", afirmó el presidente del Senado.

En la misma cumbre, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón indicó que Colombia tiene en el gas la columna vertebral para hacer realidad su transición energética. "Los descubrimientos de Uchuva y Gorgon 2, le permitirá al país de reemplazar todas las reservas de gas el país. El desafío es poder traerlas de manera rápida a la producción colombiana", aseguró el empresario.

"Los hidrocarburos son fundamentales para mantener nuestra soberanía energética. Al tercer trimestre del año produjimos 720 mil barriles de los cuales el 24 % corresponde a gas, el recurso que impulsa el camino hacia la transición", finalizó Felipe Bayón.

#### SEGUIR LEYENDO:

Ingrid Betancourt le respondió a Roy Barreras: "Diablo, voltiarepas, codicioso y embustero"

Roy Barreras no hará parte del equipo negociador con el ELN

"Ha sido siempre una mala persona, egoísta absoluta y destructora": por qué Roy Barreras atacó a Ingrid Betancourt



#### MÁS LEIDAS AMÉRICA

## Caso Blanca Arellano EN VIVO: Desaparición y aparente asesinato de turista mexicana mantiene en vilo al Perú

Juan Pablo Arellanos irá a Huacho donde permanecerá el tiempo que duren las investigaciones por la desaparición y presunta muerte de la turista mexicana, cuya familia permanecerá en Lima todo el tiempo que sea necesario hasta saber qué es lo que pasó con Blanca.



## Ángel Torres y Nicolás Santa Gadea, los bomberos aeronáuticos fallecidos tras el accidente de Latam en aeropuerto Jorge Chávez

El Cuerpo de Bomberos del Perú confirmó que ambos murieron en el acto y uno más, que resultó herido y presenta un traumatismo encefalocraneano severo, está internado en el Hospital II Luis Negreiros



## Prensa extranjera informa sobre la tragedia en el aeropuerto Jorge Chávez donde murieron dos bomberos

El País de España, Semana de Colombia, La Tercera de Chile, CNN y la BBC entre otros, dan cuenta del accidente ocurrido en el aeropuerto peruano



## Congresista quedó contuso y alcalde de provincia de Puno fue suturado tras accidente de Latam: "Casi pasamos a otra vida"

Las autoridades de Puno viajaban en el avión que colisionó esta tarde en el aeropuerto Jorge Chávez, que permanece cerrado tras la emergencia y fallecimiento de dos bomberos



## Tragedia en La Libertad: Cifra de muertos sube a 13 en volcadura de bus en San Pedro de Lloc

El vehículo de la empresa Emtrafesa había partido de Trujillo con dirección a Chiclayo. Alrededor de las 9:00 horas se despistó y terminó volcado a la altura del kilómetro 668 de la Panamericana Norte.



#### **MAS NOTICIAS**

#### TE PUEDE INTERESAR

EN VIVO Avión de Latam chocó con camión en aeropuerto Jorge Chávez: hay dos bomberos muertos

La lista completa de ganadores de los Latin Grammy 2022

Lewis Hamilton lanzó indirecta a Checo Pérez tras conflicto con Max Verstappen



iPhone 15 y 3 características que llegarían el próximo año con Apple



"Los canceladores son el nuevo puritanismo": debate sobre el autoritarismo del discurso único en una sociedad diversa



Los gatos ven a sus dueños como "padres", advierte un estudio







#### **MUNDO**



Caso Blanca Arellano EN VIVO: Desaparición y aparente asesinato de turista mexicana mantiene en vilo al Perú

Ángel Torres y Nicolás Santa Gadea, los bomberos aeronáuticos fallecidos tras el accidente de Latam en aeropuerto Jorge Chávez

Presidente Petro asegura que los costos de la educación bajarán el próximo año

Prácticas pagas en el Ministerio del Trabajo: hay 1.200 cupos hasta el 30 de noviembre y les decimos cómo aplicar

Prensa extranjera informa sobre la tragedia en el aeropuerto Jorge Chávez donde murieron dos bomberos

## **INFOBAE AMÉRICA**



Pasajera escuchó que el avión de Latam "sonaba raro" previo al choque con camión de bomberos

Guillermo Oliveto: "Después de la pandemia la gente quiere vivir el hoy, disfrutar, sanar y se la gasta toda"

Caso Blanca Arellano EN VIVO: Desaparición y aparente asesinato de turista mexicana mantiene en vilo al Perú

Ángel Torres y Nicolás Santa Gadea, los bomberos aeronáuticos fallecidos tras el accidente de Latam en aeropuerto Jorge Chávez

Presidente Petro asegura que los costos de la educación bajarán el próximo año

#### **ENTRETENIMIENTO**



Ranking de HBO Max en Argentina: estas son las películas preferidas del momento

Luego de 13 nominaciones, Diane Warren finalmente obtendrá su primer Oscar

Las mejores canciones para escuchar en Spotify Argentina en cualquier momento y lugar

Taylor Swift desató una demanda histórica de boletos para "The Eras Tour": alcanzan los 20 mil dólares en reventa

Los grandes momentos y las perlitas de los Latin Grammy 2022: del blooper de Thalía v Anitta al histórico triunfo de una artista trans

### **DEPORTES**



Lewis Hamilton lanzó indirecta a Checo Pérez tras conflicto con Max Verstappen

Clima en Qatar: cuál es la temperatura máxima y mínima en Doha para este sábado

Qué necesita Checo Pérez para ser subcampeón en Abu Dabi

Canelo o Zurdo: Dmitry Bivol reveló quién pega más

"FIFA, perdónanos"; cuáles son las polémicas más importantes que han rodeado a la Selección Mexicana







## infobae

Infobae Argentina

América

México

Colombia

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

## Contáctenos

Términos y Condiciones Política de Privacidad

Perú

Últimas Noticias

Todos Los Derechos Reservados © 2021 Infobae